



100% Условия и положения по возврату наличных средств

More Than Trading

PU Prime Limited

Email : info@puprime.com

Web : www.puprime.com

Address : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

A. Введение

1. PU Prime - коммерческое наименование PU Prime Limited («Компания», «мы», «наша», «наш», «себя» или «нашей» в соответствующем контексте), которая имеет лицензию и регулируется Управлением финансовых услуг Сейшельских островов под номером SD050. Компания зарегистрирована в Сейшельских островах и находится по адресу: CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.
2. "100% Условия и положения по возврату наличных средств" являются неотъемлемой частью "Условий и положений PU Prime" и считаются приложением ко всем "Условиям и положениям PU Prime", и их следует рассматривать вместе.

B. Условия участия

1. Субъектом и без вреда для всех других Условий и положений, предложение доступно Клиентам PU Prime, которые удовлетворяют Критериям подхода к предложению ("Подходящим Клиентам"), как указано в разделах, следующих далее.
2. " 100% возврат наличных средств " может быть предложен компанией PU Prime время от времени клиентам, которые открывают реальные торговые счета (то есть не демо-счета) с PU Prime, при условии, что такие клиенты были направлены к PU Prime через определенные веб-сайты и/или социальные сети в контексте определенных специальных акций и/или опросов, которые PU Prime может проводить время от времени на таких определенных веб-сайтах и/или социальных сетях.
3. PU Prime, по своему абсолютному усмотрению, предлагает "100% возврат наличных средств " любому(ым) Клиенту(ам) из любых стран/регионов, если компания сочтет это целесообразным, и в течение периода, который PU Prime будет считать нужным предоставить такое предложение.
4. Участие в программе "100% возврат наличных средств " разрешено только лицам, способным заключать юридически обязывающие контракты в соответствии с законодательством их страны проживания. Несовершеннолетние лица, не достигшие 18-летнего возраста или иного совершеннолетия согласно законодательству своей страны проживания

("Несовершеннолетние"), не имеют права участвовать в программе "100% возврат наличных средств ". Если вы являетесь несовершеннолетним, вам запрещено участвовать в программе "100% возврат наличных средств ".

5. Участие "Посредников/Связанных Сторон" в программе "100% возврат наличных средств " запрещено. Если регистрационные и/или торговые данные участника программы "100% возврат наличных средств " соответствуют регистрационной и/или торговой информации, включая, но не ограничиваясь, IP-адрес, другого участника программы "100% возврат наличных средств ", компания PU Prime оставляет за собой право считать такое совпадение причиной немедленной дисквалификации. Для целей настоящих Условий и положений термин "Посредник(и)/Связанная Сторона(ы)", если контекст не требует иного, включает любое лицо или организацию, имеющее отношение к любому участнику программы "100% возврат наличных средств ", включая, но не ограничиваясь:
 - а) Члены семьи, такие как братья, сестры, супруги, предки, прямые потомки и косвенные потомки;
 - б) физическое или юридическое лицо, которым любой участник программы "100% возврат наличных средств " прямо или косвенно, через одного или нескольких посредников, контролирует, или которое прямо или косвенно, через одного или нескольких посредников контролируется участником программы "100% возврат наличных средств " или находится под общим контролем с таким участником программы; для целей данного определения термин "контроль" (включая, с соответствующим значением, термины "контролируется" и "находится под общим контролем"), используемый в отношении любого участника программы "100% возврат наличных средств ", означает наличие прямо или косвенно, через одного или нескольких посредников, возможности направлять или вызывать направление политики управления таким лицом или организацией, будь то через владение голосующими ценными бумагами или иными способами.
6. Аналогично, лица, связанные любым способом с PU Prime и/или с конкретными веб-сайтами и/или социальными сетями, на которых PU Prime время от времени проводит определенные акции, конкурсы и/или опросы, в рамках которых предлагается доступ к программе "100% возврат наличных средств ", не имеют права участвовать в данном предложении.

С. Специальные условия "100% возврат наличных средств "

1. Клиентам необходимо успешно активировать данное промоушн в своем клиентском кабинете, а затем внести требуемую сумму депозита, чтобы получить соответствующий бонус на торговый счет.
2. Этот бонус предоставляется только за первый депозит в размере $\geq 1\ 000$ долларов США (или эквивалентной валюте) во время этой акции и может быть востребован только ТОЛЬКО один раз.
3. Это единоразовый бонус, который не может быть зачислен на торговый счет клиента. Сумма этого бонуса будет отображаться только в клиентском кабинете и не будет доступна на счете MT4/MT5.
4. Подходящие клиенты (как новые, так и существующие клиенты), которые соответствуют установленным здесь критериям, могут получить торговые бонусы в следующем размере:
 - а) 100% от суммы их первого депозита до 2000 долларов США (или эквивалентной суммы в другой валюте), который будет внесен на их реальный (не демо) счет(а) с PU Prime. Максимальная сумма торгового бонуса, предоставляемого любому определенному Подходящему Клиенту на его первый депозит, будет ограничена максимальной суммой в размере 2000 долларов США (или эквивалентной суммы в другой валюте) в виде бонуса.
 - б) 50% от суммы любого последующего депозита, который будет внесен на их реальный (не демо) счет(а) с PU Prime, при условии, что максимальная сумма такого торгового бонуса, предоставленного любому определенному Подходящему Клиенту, будет ограничена максимальной суммой в размере 8000 долларов США (или эквивалентной суммы в другой валюте) в виде бонуса.
 - в) Общая сумма торгового бонуса(ов), которая может быть накоплена в рамках данной акции, ограничена до 10 000 долларов США в виде бонуса (или эквивалентной суммы в другой валюте) за каждого Подходящего Клиента.

Таблица примеров "100% возврат наличных средств":

Ваш депозит	Примененный торговый бонус	Ваш торговый бонус	Торговый баланс
1,000 долларов	100% на 1,000 долларов	1,000 долларов	2,000 долларов
2,000 долларов	100% на 2,000 долларов	2,000 долларов	4,000 долларов
3,000 долларов	100% на 2,000 долларов +50% на 1,000 долларов	2,000 долларов+ 500 долларов = 2,500 долларов	5,500 долларов
5,000 долларов	100% на 2,000 долларов +50% на 3,000 долларов	2,000 долларов + 1,500 долларов = 3,500 долларов	8,500 долларов
10,000 долларов	100% на 2,000 долларов +50% на 8,000 долларов	2,000 долларов + 4,000 долларов = 6,000 долларов	16,000 долларов
18,000 долларов	100% на 2,000 долларов +50% на 16,000 долларов	2,000 долларов + 8,000 долларов = 10,000 долларов	28,000 долларов
20,000 долларов	10,000 долларов	10,000 долларов	30,000 долларов

d) Период участия в акции: со 2 февраля 2023 года.

Только активация и депозиты в течение этого периода будут учитываться при расчете торгового бонуса (бонусов), отображаемого в **"Портале клиентов". Торговый период акции: 30 дней с момента успешной активации акции клиентом.**

По истечении 30 дней PU Prime обнулит все оставшиеся торговые бонусы, использованные в рамках этой акции, до нуля и приостановит функцию скидок.

e) Д участия в акции учитываются только новые депозиты, сделанные во время периода акции. Внутренние переводы, бонусы за приглашение друзей и денежные корректировки не являются допустимыми в рамках акции.

f) После получения клиентом соответствующего торгового бонуса, каждый раз при торговле 1,0 стандартного лота (применяется только к валютам, BTCUSD, ETHUSD, металлам, сырой нефти на местном рынке и фьючерсным контрактам на сырую нефть) будет перечислен соответствующий кэшбэк в размере 1,5 долларов США (или эквивалентная сумма в другой валюте) со счета "Бонус" на счет "Баланс". Кэшбэк начисляется при закрытии сделки (сделка должна быть закрыта,

чтобы кэшбэк был активирован). Клиент не получит кэшбэк для открытых позиций при их закрытии.

- g) Минимальный накопленный объем торговых лотов, при котором возможно начисление кэшбэка, составляет 0,1 стандартного лота.

Если суммарный объем торговых лотов клиента за день не достигает 0,1 стандартного лота, он будет обнулен.

Суммарное количество лотов является кратным 0,1 стандартного лота, таким как 0,2 стандартного лота, 0,3 стандартного лота (0,12 стандартного лота может быть рассчитано только как 0,1 стандартного лота).

- h) Эффективный объем торговли: только для валют, BTCUSD, ETHUSD, металлов, сырой нефти на местном рынке и фьючерсных контрактов на сырую нефть. Новые открытые и закрытые ордера, а также ордера с позициями, удерживаемыми менее пяти минут, не считаются допустимыми лотами.

- i) По истечении срока акции, компания PU Prime будет обнулять все оставшиеся торговые бонусы, полученные в рамках данной акции, без дополнительного уведомления клиентов. Кроме того, признается, что Компания не несет ответственности за закрытые позиции/убыточные сделки/потерю прибыли или накопленную прибыль и/или за любые последствия, которые могут возникнуть на торговом счете(ах).

- j) Во время акции, при возникновении любой из следующих ситуаций, торговый бонус будет автоматически аннулирован, система немедленно прекратит начисление кэшбэка и акция завершится по умолчанию:

- Любой вывод/внутренний перевод с участвующего торгового счета
- Компания обнаруживает признаки злоупотребления программой торгового бонуса со стороны торгового счета клиента
- Клиент добровольно завершает акцию
- Клиент переходит на статус IB/Партнера во время акции

*В случае возникновения вышеуказанных ситуаций, начисление кэшбэка за текущий день также немедленно прекратится.

- k) Если торговый счет клиента закрыт или приостановлен, компания PU Prime может по своему усмотрению аннулировать "торговый бонус", начисленный на его счет, а также любую прибыль, полученную с "торгового бонуса".

- l) Компания PU Prime не будет нести ответственность за любые затраты, расходы или ущерб, которые могут быть понесены в результате обнуления или корректировки счета клиента, предусмотренных

настоящими Условиями и положениями, включая, но не ограничиваясь потерями, связанными с автоматическим закрытием открытых позиций.

D. Общие условия

1. Область акции: За исключением материка Китай и/или в соответствии с усмотрением Компании.
2. Участники акции: Это предложение доступно для существующих и новых клиентов PU Prime.
(Клиенты, работающие с партнерами (IB), могут участвовать. Собственные торговые счета партнеров (IB) не могут участвовать в акции. Клиенты, работающие с партнерами (Affiliate), могут участвовать. Торговые счета, открытые с помощью собственной ссылки партнеров (Affiliate), не могут участвовать в акции. Центовые счета не могут участвовать. PAMM и MAMM должны открыть дополнительные счета для участия.)
3. "100% возврат наличных средств" доступен только для Standard Account и Islamic Standard Account.
4. Если у клиента есть несколько торговых счетов на одно имя, в рамках этой акции может принять участие только один подходящий торговый счет.
5. Только новый депозит, внесенный во время акции, может быть учтен для получения кредитного бонуса. Новым депозитом не считается перевод средств между счетами, находящимися под одним и тем же именем (внутренний перевод), и перевод средств с комиссионного счета, бонус за рефералов, средства для компенсации разницы в обменных курсах, денежные корректировки.
6. Внутренние переводы не разрешены для торгового счета, который получил "100% возврат наличных средств".
7. "100% возврат наличных средств" применим ко всем клиентам, открывающим реальный (не демо) счет с PU Prime в соответствии с установленными здесь правилами, а предоставленные бонусы могут использоваться только для торговых целей.
8. Торговые бонусы не могут быть (i) переданы любому другому лицу; (ii) перенесены на другой счет, принадлежащий Подходящим Клиентам; или (iii)

обменены на другие финансовые услуги или преимущества, предоставляемые компанией PU Prime.

9. Компания PU Prime оставляет за собой право по своему усмотрению:
 - i. отказать в регистрации любого участника в программе "100% возврат наличных средств"; и
 - ii. дисквалифицировать любого участника в программе "100% возврат наличных средств", который манипулирует или нарушает эти условия и/или любые из "Условий и положений PU Prime", изложенных на веб-сайте PU Prime.

10. Компания PU Prime оставляет за собой право по своему разумному усмотрению прекратить предоставление "100% возврат наличных средств" любому из своих клиентов без объяснения причин. Такие клиенты будут уведомлены по электронной почте.

11. Компания PU Prime оставляет за собой право в любое время изменять, поправлять или прекращать "100% возврат наличных средств" или любые его аспекты без необходимости компенсации кому-либо. Предварительное уведомление о таких изменениях будет предоставлено клиентам. Обратите внимание, что участие в программе "100% возврат наличных средств" подразумевает принятие и согласие соблюдать любые такие изменения, поправки и/или изменения.

12. Любое указание или подозрение, по усмотрению компании PU Prime, на любую форму арбитража (включая, но не ограничиваясь рискованым безрисковым получением прибыли), злоупотребление (включая, но не ограничиваясь шаблонами торговой активности участника, которые указывают на то, что участник исключительно стремится получить финансовую выгоду от торгового бонуса, не проявляя искреннего интереса к торговле на рынках и/или несет рыночный риск), мошенничество, манипуляции, арбитраж на возмещение денежных средств, связанный с торговым бонусом, или любые другие формы обманчивой или мошеннической деятельности, аннулируют все предыдущие торговые бонусы реальных торговых счетов Подходящего Клиента в PU Prime и/или все действия и/или прибыли или убытки, полученные в результате таких действий. В таких случаях PU Prime оставляет за собой право по своему усмотрению закрыть/приостановить (временно или навсегда) все такие реальные торговые счета Подходящего Клиента в PU Prime, отменить все ордера и аннулировать все прибыли такого участника. В таких случаях PU

Prime не несет ответственности за какие-либо последствия отмены торгового бонуса, включая, но не ограничиваясь закрытием ордеров по Stop Out.

13. В случае, если торговый счет становится неактивным (Dormant), все предварительно начисленные торговые бонусы будут немедленно списаны с соответствующего реального счета Подходящего Клиента в PU Prime.
14. Участие в программе "100% возврат наличных средств" означает согласие с настоящими Условиями и положениями, а также с Условиями и положениями PU Prime, изложенными на веб-сайте PU Prime.
15. "100% возврат наличных средств" доступен только на ограниченный период времени, как указано в правилах участия в конкретной акции и/или опросе, в контексте которых упоминается "100% возврат наличных средств".
16. В случае возникновения каких-либо подозрений в блокировке или хеджировании позиций PU Prime оставляет за собой право отказать в выдаче вознаграждений или вернуть распределенные вознаграждения.
17. В случае перевода этих Условий и положений "100% возврат наличных средств" на язык, отличный от английского, преимущество при несовместимой интерпретации имеет английская версия.
18. Это предложение не может быть использовано вместе с другими предложениями.

Е. Предупреждение о рисках

1. Торговля производными инструментами и валютой (форекс) несет высокий уровень риска для вашего капитала и должна осуществляться только с деньгами, которые вы можете позволить себе потерять. Перед принятием решения о торговле обязательно ознакомьтесь с документами на нашей странице Юридические документы и проконсультируйтесь у независимых консультантов, чтобы полностью понять риски. Настоящее предложение было разработано без учета ваших целей, финансового положения или потребностей.



100% Cash Rebate Terms and Conditions

More Than Trading

PU Prime Limited

Email : info@puprime.com

Web : www.puprime.com

Address : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

A. Introduction

1. PU Prime is the commercial name of PU Prime Limited (the “Company”, “us”, “we”, “our”, “ours” or “ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the Financial Services Authority of Seychelles under number SD050. The Company registered in Seychelles and located at CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.
2. The “100% Cash Rebate Terms and Conditions” is an integral part of the “PU Prime Terms and Conditions” and provisions set herein are considered as an annex of all “PU Prime Terms and Conditions” and they should be read in conjunction.

B. Conditions of Eligibility

1. Subject to, and without prejudice to, all other Terms and Conditions, the offer is available to PU Prime’s Clients who have satisfied the Eligibility Criteria for the offer (“Eligible Clients”) as set out in the sections following hereinafter.
2. The “100% Cash Rebate” may be offered by PU Prime from time to time to clients who open real trading accounts (meaning not demo) with PU Prime, in cases where such clients are referred to PU Prime via specific websites and/or social network sites in the context of certain specific promotions, and/or surveys that PU Prime may be running from time to time on such specific websites and/or social network sites.
3. PU Prime, at its absolute discretion, offers the “100% Cash Rebate” to any Client(s) from any countries/regions, as it deems appropriate and for as long as PU Prime deems to provide it.
4. Only persons who can form legally binding contracts under the laws applicable in their country of residence may participate in the “100% Cash Rebate”. Without limiting the foregoing, participation in the “100% Cash Rebate” is not allowed for persons under the age of 18 or otherwise under legal age in their country of residence (“Minors”). If you are a minor, you cannot participate in the “100% Cash Rebate”.
5. Participation of “Intermediaries/Related Parties” in the “100% Cash Rebate” is prohibited. If the registration and/or trading data of a participant in the “100% Cash Rebate” corresponds with the registration and/or trading information, including but not limited to IP address, of another participant in the “100% Cash Rebate”, PU

Prime reserves the right to regard this matching as a reason for immediate disqualification. For the purposes hereof, the term “Intermediary (ies)/Related Party (ies)”, when used in these Terms & Conditions, unless the context otherwise requires, shall mean to include any person or entity bearing a relationship with any participant in the “100% Cash Rebate”, including, without limitation:

- a) family members, such as brothers, sisters, spouses, ancestors, lineal descendants and collateral descendants;
- b) person or entity, whom any participant in the “100% Cash Rebate”, directly or indirectly through one or more intermediaries, controls, or whom, directly or indirectly, through one or more intermediaries, is controlled by, or is under common control with any participant in the “100% Cash Rebate”; for purposes of this definition, the term “control” (including, with correlative meaning, the terms “controlled by” and “under common control with”), as used with respect to any participant in the “100% Cash Rebate”, shall mean the possession, directly or indirectly through one or more intermediaries, of the power to direct or cause the direction of management policies of such person or entity, whether through ownership of voting securities or otherwise.

6. Similarly, persons associated in any manner whatsoever with PU Prime and/or with the specific websites and/or social network sites on which PU Prime may be running from time to time certain specific promotions, contests and/or surveys, in the context of which access to the “100% Cash Rebate” is offered, are not allowed to participate in the offer.

C. Specific “100% Cash Rebate” Terms

1. Clients need to successfully activate this promotion within their client portal first, and then deposit funds as required to receive the corresponding trading bonus.
2. This bonus is only for the first deposit of $\geq 1,000$ USD (or equivalent currency) during this promotion and can only be claimed ONLY once.
3. This is a one-time bonus that cannot be credited to client’s trading account. This trading bonus amount will only appear on the Client Portal and not in the MT4/MT5 account.
4. Eligible Clients (both new and existing clients), who meet the criteria set forth herein are able to receive trading bonuses, equal to:

100% Cash Rebate Terms and Conditions

- a) 100% on the amount of their first deposit, up to 2,000 USD (or currency equivalent) that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU Prime. The maximum amount of trading bonus awarded to any particular Eligible Client on their first deposit will be limited to a maximum amount of 2,000USD (or currency equivalent) in bonus.
- b) 50% on the amount of their any subsequent deposit that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU Prime, provided that the maximum amount of any such trading bonus awarded to any particular Eligible Client will be limited to a maximum amount of 8,000 USD (or currency equivalent) in bonus.
- c) The total amount of trading bonus (es) that may be accumulated during this promotion is set to 10,000 USD in bonus(or currency equivalent), per Eligible Client.

Table of example of this “100% Cash Rebate”:

Your Deposit	Trading Bonus Applied	Your Trading Bonus	Trading Balance
\$1,000	100% on \$1,000	\$1,000	\$2,000
\$2,000	100% on \$2,000	\$2,000	\$4,000
\$3,000	100% on \$2,000 +50% on \$1,000	\$2,000+ \$500 = \$2,500	\$5,500
\$5,000	100% on \$2,000 +50% on \$3,000	\$2,000 + \$1,500 = \$3,500	\$8,500
\$10,000	100% on \$2,000 +50% on \$8,000	\$2,000 + \$4,000 = \$6,000	\$16,000
\$18,000	100% on \$2,000 +50% on \$16,000	\$2,000 + \$8,000 = \$10,000	\$28,000
\$20,000	\$10,000	\$10,000	\$30,000

- d) Participation period of this promotion: from 2nd February 2023.
Only activation and deposits during this period will be counted towards the calculation of the trading bonus (es) appear on **the client’s Client Portal.**
The promotion trading period: 30 days since the client successfully activated the promotion.
After 30 days expire, PU Prime will reset any remaining trading bonus (es) redeemed under this promotion to Zero and suspend the rebate function.
- e) Only new deposits made during the promotion period are valid for the promotion. This excludes internal transfers, refer-a-friend bonuses, and cash adjustments.

- f) After the client obtains the corresponding trading bonus, each time 1.0 standard lot is traded (only applies to currencies, BTCUSD, ETHUSD, metals, crude oil spot and crude oil futures), the corresponding cashback 1.5USD (or currency equivalent) will be transferred from 'Bonus' to 'Balance'. Cashbacks are applied when a trade is closed (a trade must be closed for the cashback to be triggered). The client will not receive cashback for those open positions upon closing.
- g) The minimum accumulated trading lot size for which the cashback can be triggered is 0.1 standard lot.
If the client's valid trading lot on the day fails to accumulate to 0.1 standard lot, it will be cleared to zero.
The cumulative number of lots is a multiple of 0.1 standard lot, such as 0.2 standard lot, 0.3 standard lot (0.12 standard lot can only be calculated as 0.1 standard lot).
- h) The effective trading volume: only for currencies, BTCUSD, ETHUSD, metals, crude oil spot and crude oil futures products. The newly opened and closed orders, and orders with positions held for less than five minutes are not valid lots.
- i) When the promotion expires, PU Prime will reset any remaining trading bonus (es) redeemed under this promotion to Zero without further notification to the clients. It is further acknowledged that the Company shall not be held responsible for any closed positions/loss trades/loss of profits or accrued profits and/or for any consequences shall rest may cause to the trading account(s).
- j) During the promotion, if any of the following situations is encountered, the trading bonus will be automatically cancelled, the system will immediately stop triggering cashback and the promotion will end by default:
- Any withdrawal / internal transfer from the participating trading account
 - Company detects any signs of abuse of the trading bonus program by client's trading account
 - Client voluntarily ends the promotion
 - Client upgrade to IB/Affiliate during the promotion
- *If the above situations occur, the cashback generated on the day will also stop triggering immediately.
- k) If clients' trading account is closed or suspended, PU Prime may cancel at its discretion the "Trading Bonus" posted to their account, along with any profits made from the "Trading Bonus".
- l) PU Prime will not be liable for any costs, expenses or damages which may be suffered as a result of PU Prime re-setting or adjusting client's account as

contemplated by these Terms and Conditions, including but not limited to losses attributable to automatically Closed Out Open Positions.

D. General Terms

1. Promotion area: Except for Mainland China and/or as per the discretion of the Company.
2. Promotion participants: This Offer is eligible to existing and new Clients of PU Prime. (Clients under IB can participate. IB's own trading accounts cannot participate in the promotion. Clients under Affiliate can participate. The trading accounts opened by Affiliate's own link cannot participate in the promotion. Cent accounts cannot participate. PAMM and MAMM need to open additional account to participate.)
3. The "100% Cash Rebate" is available only for Standard Account, Islamic Standard Account.
4. If there are multiple trading accounts under the same client's name, only one eligible trading account can participate in this promotion.
5. Only a new deposit during the promotion can apply for the credit bonus. A new deposit does not include the funds transfer between the accounts that under the same name (internal transfer) and the fund transfer from commission account, Refer friends bonus, funds to make up the exchange difference, cash adjustments.
6. Internal transfers are not allowed for the trading account that have redeemed the "100% Cash Rebate".
7. The "100% Cash Rebate" applies to all clients who open real (meaning not demo) account with PU Prime in accordance with the rules set herein and granted bonuses may be used for trading purposes only.
8. Trading bonuses cannot be (i) transferred to any other person; (ii) transferred to another account held by the Eligible Clients; or (iii) exchanged for other financial services or benefits provided by PU Prime.
9. The PU Prime reserves the right, at its sole discretion:
 - i. to decline registration of any participant in the "100% Cash Rebate"; and

- ii. disqualify any participant in the “100% Cash Rebate” who tampers or breaches these terms and/or any of the “PU Prime Terms and Conditions” set forth on PU Prime’s website.
10. PU Prime reserves the right, at its reasonable discretion, to discontinue the offering of this “100% Cash Rebate” to any of its clients, without having to explain the reasons. Such clients will be informed via email.
11. PU Prime reserves the right to alter, amend or terminate the “100% Cash Rebate” or any aspect of it at any time without having to compensate anyone for that. Prior notice of such changes will be given to clients. Please note that taking part in the “100% Cash Rebate” constitutes acceptance and agreement to abide by any such alterations, amendments and/or changes.
12. Any indication or suspicion, in the PU Prime’s sole discretion, of any form of arbitrage (including but not limited to risk free profiting), abuse (including but not limited to participant’s trading activity patterns that indicate that the participant solely aims to benefit financially from the Trading Bonus without being genuinely interested in trading in the markets and/or taking market risk), fraud, manipulation, cash-back arbitrage connected to a trading bonus or any other forms of deceitful or fraudulent activity, will nullify all previously trading bonuses of the Eligible Client’s real trading accounts with PU Prime and/or any and all transactions carried and/or profits or losses garnered therein. In these circumstances, PU Prime reserves the right, at its sole discretion to close/suspend (either temporarily or permanently) all such Eligible Client’s real trading account(s) with PU Prime, cancel all orders and annul all profits of such participant. In these circumstances, PU Prime shall not be liable for any consequences of the trading bonus cancelation, including, but not limited to, order(s) closure by Stop Out.
13. In the event that a trading account becomes Dormant all previously awarded trading bonus (es) will be immediately withdrawn from the respective Eligible Clients real account with the PU Prime.
14. Taking part in the “100% Cash Rebate” constitutes acceptance of these Terms & Conditions and of the PU Prime Terms and Conditions set forth on the PU Prime’s website.
15. The “100% Cash Rebate” is available for a limited period of time only, as indicated in the rules of engagement of the specific promotion, and/or survey of which the “100% Cash Rebate” is mentioned to be a part of.

16. In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.
17. If these terms and conditions of the “100% Cash Rebate” are translated into a language other than English, the English version is superior in the case of an incompatible interpretation.
18. This offer cannot be used in conjunction with any other offer.

E. Risk Warning

1. Trading derivatives and forex carries a high level of risk to your capital and should only be traded with money you can afford to lose. Ensure you read the documents on our Legal Documents page and seek independent advice, to fully understand the risks, before deciding to trade. This promotion has been prepared without taking account of your objectives, financial situation or needs.